

大平東小学校だより

東山

平成29年度 3月号
平成30年3月15日発行

教育目標

- やさしい子
 - 考える子
 - たくましい子
- (小中一貫教育目指す児童像)
◎ふるさとを愛し、ともに夢に向かって、たくましく生きる子ども

あすこそは運動

- ◇あいさつ・返事
- ◇すまいる・笑顔
- ◇こし骨を立てる
- ◇そうじを進んでする
- ◇はき物をそろえ、椅子を入れる

発行者：校長 齋藤 初代



校庭のハクモクレン

一年間ありがとうございました



本年度も残すところ半月となりました。この一年間、保護者・地域の皆様をはじめ、多くの方々のお力をお借りしながら、本校の教育活動を進めてまいりました。数々の温かいご支援・ご協力に対しまして、改めて心より御礼申し上げます。

3月20日には、59名の6年生に卒業証書が手渡されます。6年生の子どもたちは、最高学年として学校生活のあらゆる場面をリードし、「東小学校の顔」として活躍してくれました。特に、縦割り班での清掃や共遊、「なかよし集会」等の活動においては、常に下級生に気を配り、優しく声を掛けている姿がとても印象的でした。また、9月の大平地区学校合同音楽祭で披露した「キセキ」の合奏や、運動会で踊った「ソーラン節」は、6年生の団結力と努力の結晶として、聞く人見る人の心に響いてきました。卒業を前に、6年生と給食の時間に会食をしましたが、友達のよいところを紹介したり、6年間の思い出や将来の夢について語ったりしてくれました。子どもたちなりに自分の考えや思いをしっかりと持っていることに気付かされ、頼もしさを感じました。そんな6年生に対して、在校生は、これまで6年生と過ごした日々を振り返り、心を込めてお祝いする温かい卒業式にしたいと頑張っています。

この一年で、すべての児童が大いに成長しました。学校でも各ご家庭でも、様々な視点から子どもたちの成長を確認し、具体的に認めて褒めていくことが大切だと思います。子どもたちは認められることで、喜びと充実感に包まれ、更なる目標に意欲をかき立てられることでしょう。

6年生には、夢と希望をもって進学し、中学校でも大いに活躍してくれるのを期待しています。また、1年生から5年生には、6年生のバトンを受け継ぎ、全力で「やる気いっぱい 感動いっぱい 笑顔あふれる東小」を築き上げていてもらいたいと思います。

保護者や地域の皆様方には、「地域とともにある学校」として、今後とも子どもたちを温かく見守り、ご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。一年間、本当にありがとうございました。



次年度の教育課程について

2年後の新学習指導要領の全面実施に向けた移行期間が始まります。次年度からは、高学年の英語や特別の教科道徳が本格的に実施されます。また、授業時間数の増加に対応するために、教育課程の工夫等を行ってまいります。詳細は、新年度にお伝えいたしますが、3月30日(金)の離任式の際には、次年度の年間予定表を配付させていただきます。

行事より

《 感謝の気持ちを込めて 「6年生を送る会」 》

2月21日(水)の3、4時間目に、体育館で「6年生を送る会」を行いました。6年生が入場の際に、一人ずつ心に残った思い出を発表することから始まりました。「修学旅行の班別行動です。」「運動会の応援団長で頑張ったことです。」「下級生と遊んだことです。」「5年生で行ったキザニアが楽しかったです。」…堂々と発表していた6年生の姿は清々しく感じました。この後、6年生にカルタとりゲームで楽しんでもらったり、なかよしグループで協力して「東小〇×クイズ」を行ったり、ありがとうのメッセージを書いた色紙を6年生にプレゼントしたりしました。6年生に喜んでもらおうと、5年生を中心として、一生懸命準備してきたことが生かされ、「ありがとう、さようなら」の気持ちのこもった、とても充実した送る会となりました。



思い出カルタ



なかよし班からのプレゼント

6年生に喜んでもらおうと、5年生を中心として、一生懸命準備してきたことが生かされ、「ありがとう、さようなら」の気持ちのこもった、とても充実した送る会となりました。

《 そろばん教室 3年生 》

3年生が、算数の時間に、珠算ボランティア協会の先生を講師にお迎えして、そろばんの学習をしました。毎日1時間ずつ3日間教えていただきました。子どもたちは、日ごとにそろばんを使った計算の仕方を覚え楽しんでいました。



《 6年生と“おやじの会”で奉仕活動 》

3月3日(土)に、おやじの会の方と一緒に、6年生がペンキ塗りの奉仕活動を行いました。今年度は、バックネット、屋外の水道、藤棚、中庭にあるU字溝などをきれいに塗ってもらいました。避難集会所になっている藤棚は、黄色で目立つように、中庭のU字溝はカラフルで楽しい雰囲気に変身しました。おやじの会の皆様には、ペンキ等の準備から片付けまで大変お世話になりました。ありがとうございました。



《 車椅子を幸寿苑へ 》

今年度も、児童会のボランティア委員会が中心となり毎月、アルミ缶回収を実施しました。その売上金で、福祉交流等でお世話になっている幸寿苑に車椅子を寄贈することができました。これは、何年も続いている活動で、子どもたちは、社会の役に立つこと、多くの人に喜んでもらえることのすばらしさを学んでいます。



《 ありがとうございます 》

この度、学校から蔵井方面に続く道路で、歩道およびガードレールの延長工事が進み、子どもたちも、今まで以上に安心して登下校することができるようになりました。地域の皆様のお力添え、感謝いたします。今後、交通安全を十分気をつけ、元気に登下校していきたいと思っております。



栄光を讃える

- | | | | |
|---|---------------------------------------|--|-----------------------|
| ○栃木市教育会 善行功労賞 | 籠谷空夏 | 川中子結愛 (6年) | 路傍の石コンクール
奨励賞 大平東小 |
| ○栃木市青少年問題協議会 模範児童 | 中山愛実 | 西島由希子 (6年) | |
| ○健康推進優良児童 | 巻島佑奈 | 茂呂和倫 (6年) | |
| ○下都賀地区運動優良児童 | 新村流星 | 新村星名 出井 希 山崎 蓮 (6年) | |
| ○校内 善行功労賞 | 福田明希 | 清水心美 (6年) | |
| ○ライオンズクラブ 平和ポスターコンテスト | 中島あおい (6年) | 優秀 石崎理奈 福田明希 生澤愛果 (6年) 中野茉莉子 (5年) | |
| ○下野教育美術展 絵画の部 | 佳作 銅賞 舘野 旬 (2年) | 金賞 小林弥夢 (6年) | |
| ○書初展 | 優秀 小林天磨 (6年) | 優秀賞 國分琢磨 (2年) 吉永茉莉奈 (1年) | |
| ○栃木市教育祭 一行詩・標語 | 優秀賞 國分琢磨 (2年) 吉永茉莉奈 (1年) | 優良賞 福田裕紀 (5年) | |
| ○栃木県理科学研究展 展覧会 | 優良賞 新村星名 巻島佑奈 川中子結愛 清水心美 (6年) | 優良賞 石渡彩名 (4年) 國分琢磨 (2年) | |
| ○下都賀地区理科学研究展 展覧会 | 優良賞 飯島心音 籠谷翔 (3年) 大島千夏 鶴見望愛 鈴木琴美 (1年) | 優良賞 石渡彩名 (4年) 國分琢磨 (2年) | |
| ○栃木市理科学研究 展覧会 | 優良賞 飯島心音 籠谷翔 (3年) 大島千夏 鶴見望愛 鈴木琴美 (1年) | 優良賞 石渡彩名 (4年) 國分琢磨 (2年) | |
| ○明るい選挙啓発ポスター | 入選 優秀賞 中山愛実 (6年) | 特選 尾崎結衣 (6年) | |
| ○全国珠算教育連盟 | 優秀賞 白寄純礼 (5年) | 白寄純萌 (4年) | |
| ○第57回日書学全国学生展 | 金賞 生井李奈 小野美涼 大島向日葵 (5年) | 銀賞 天谷綾音 (5年) 大島理沙 (4年) 尾花光喜 (3年) 生井佑樹 (2年) | |
| ○日本書学院賞 | 銅賞 飯島心音 籠谷翔 (3年) 大島千夏 鶴見望愛 鈴木琴美 (1年) | 優勝 落合芹奈 | |
| ○県南地区小学生バレーボール新人大会・2018バレーボールフェスティバル | 優勝 落合芹奈 | 優秀選手賞 落合芹奈 | |
| ○五霞町近隣新人バレーボール大会・古河市近隣小学生バレーボール交流大会 第3位 | 優秀選手賞 落合芹奈 | | |

【H30年度4月の主な予定】

- 4/10 (火) 入学式 4/17 (火) 全国学力調査・とちぎっ子学力テスト
4/18 (水) 授業参観、PTA総会、学級懇談会

